



La Universidad saca a concurso once plazas para cubrir vacantes del personal no docente

La convocatoria, que no supondrá un incremento de costes de la plantilla, incluye ocho puestos vinculados a otras tantas jefaturas de servicios

■ R. RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La Universidad ha sacado a concurso público once plazas correspondientes a su personal de administración y servicios, tal como se recoge en la convocatoria que, rubricada por el gerente Luis Mediero Oslé, salió publicada ayer en las páginas del Boletín Oficial de Castilla y León.

La convocatoria se justifica porque existen «razones organizativas y de atención a los servicios que exigen cubrir con carácter definitivo los puestos de trabajo que en la actualidad se encuentran vacantes, sin que ello suponga incremento de costes de personal», según señala el gerente de la institución docente en la detallada resolución. Para ac-

ceder a estas plazas se exige, entre otros requisitos, «pertenecer a las escalas propias de la Universidad de Salamanca, cualesquiera que sea su situación administrativa», así como «estar en servicio activo en cuerpos o escalas de otras administraciones públicas» y con destino actual en la estructura de la Usal.

Las plazas que salen a concurso corresponden a diferentes jefaturas vinculadas a los servicios de Contratación, Tramitación y Control, Gestión Económica, Gestión Administrativa, Planificación y Desarrollo del Personal de Administración

y Servicios, Negociado de Permisos y Licencias, Negociado de Selección y Provisión y Planificación del Personal de Administración y Servicios. También figuran en esta relación de plazas dos puestos de técnico repositorio y base de administración, así como un técnico en contabilidad analítica.

Una comisión, presidida por el gerente, resolverá las adjudicaciones de estos puestos de trabajo. Los empleados interesados en optar por alguna de las plazas disponen de un plazo de 15 días hábiles, contando desde ayer, para tramitar la solicitud.